



Dimanche 7 septembre 2025
23^{ème} dimanche du Temps Ordinaire

N° 1257

Sortie paroissiale à Saint-Corentin



Ce dimanche nous sommes très heureux d'accueillir de nouveaux fidèles. La convivialité est un ingrédient fort apprécié dans les paroisses : c'est dans cet esprit qu'avec l'Equipe pastorale de Brest Centre Saint-Louis, je vous invite à une sortie paroissiale dimanche prochain 14 septembre au cœur de notre diocèse : la cathédrale Saint-Corentin de Quimper. Une journée de cohésion en quelque sorte, comme on dit dans les entreprises... La cathédrale est l'église de l'évêque, où il rassemble son clergé et son peuple pour certaines célébrations auxquelles nombre d'entre vous avez participé : messe chrismale, ordinations, appel décisif des catéchumènes...

La cathédrale de Quimper est un joyau de l'architecture gothique et sans doute l'une des plus belles de la région. Elle est dédiée « Notre-Dame et saint Corentin », premier évêque de Cornouaille au V^{ème} siècle au temps du roi Gradlon selon la tradition, mais beaucoup y viennent aussi pour vénérer saint Jean Disalcéat, « Santik Du », mort en 1349 en secourant les pestiférés. Elle est particulièrement chère à mon cœur car j'ai eu le bonheur d'en être le recteur pendant neuf ans.

Après la messe de 10h30, suivie du pique-nique, nous aurons une visite guidée suivie de l'office des vêpres dans cette cathédrale, « maison de prière pour tous les peuples ». Je vous remercie d'avance de vous joindre nombreux à ce pèlerinage paroissial. Comme toujours, on s'organisera pour covoiter.

P. Michel

Carnet paroissial

Baptême		Joseph LE BROZEC AFFRE de St ROME Daphné CATTAX
Mariage		Arnaud PRIDIGAT et Pauline ACHARD
Obsèques		Simone GASTINEAU Nathalie HOUEL

Agenda de la paroisse

Dimanche 7 septembre : messe unique à 10h30 à Saint-Louis, suivie d'un apéritif convivial. Les enfants peuvent apporter leur cartable pour la bénédiction.

Attention : pas de messe à 18h à Saint-Luc le samedi, ni à 18h30 à Saint-Louis le dimanche.



Les sœurs apostoliques de Saint-Jean chantent les **vêpres à 18h du mardi au vendredi**, avant la messe de 18h30 à Saint-Louis.

Inscriptions

Enfants du primaire :

Catéchisme, préparation au baptême : réunions tous les mercredis de 14h30 à 16h30 à la Maison des Œuvres, 22 rue Louis Pasteur.



Préparation à la Première Communion :

Première rencontre pour parents et enfants le dimanche 12 octobre à 9h15 à la Maison des Œuvres, puis à 9h le 9 novembre / 14 décembre / 11 janvier / 8 février / 8 mars / 29 mars / 3 mai. Retraite le mercredi 20 mai. Jour de la Première Communion : samedi 23 mai lors de la messe de Confirmation ou dimanche 7 juin.

Inscriptions : dimanche 28 septembre et dimanche 5 octobre après la messe de 10h30 à Saint-Louis.

Contact : Sœur Quitterie-Marie 06 67 31 16 19.
premierecommunionbrestcentre@gmail.com

Collégiens, Lycéens : baptême, première communion, confirmation.

Contact : responsable@missionstluc.fr

Adultes : baptême, première communion, confirmation.

Contact : michel.mazeas29@gmail.com





Bienvenue !

La Paroisse St-Louis vous accueille, avec vos talents !

Pour proposer vos services dans les activités paroissiales, des fiches sont disponibles au fond des églises ou utilisez le formulaire :

<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScCMLEbR0fGmLyV-XjPRfLDOp6Xq1cDShqhSLYHu3P-vN0tQA/viewform?usp=header>

Sortie paroissiale à Quimper : dimanche 14 septembre

Renseignements et inscriptions : 02 98 44 14 08 ou par le formulaire :

<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdJ1GsMUpyUccQMqgwj7Ee8Y98YpWIHziZPEmBViELgb82B1g/viewform?usp=header>

Programme :

10h30 : messe à la cathédrale St-Corentin.

Pique-nique tiré du sac dans la salle paroissiale de Kerfeunteun.

14h30 : Visite de la cathédrale.

Vêpres.



Suivez l'actualité de notre paroisse en téléchargeant l'application ÔClocher.



Représentation : « La vie de Jean Collé »

REPRÉSENTATION
"LA VIE DE JEAN COLLÉ"
PAR LES JEUNES DU CAMP SANTIYOU

SAMEDI 6 SEPTEMBRE 2025 20H15
AU FOLGOËT
ACCUEIL NOTRE-DAME

SAMEDI 13 SEPTEMBRE 2025 15H00
À BREST
SALLE SAINT-LOUIS (SOUS L'ÉGLISE)

www.diocese-quimper.fr

Samedi 13 septembre à 15h à la Salle Saint-Louis, par les jeunes du camp Santigou organisé par la Pastorale des Jeunes du Diocèse.

Jean Collé est un jeune séminariste brestois dont les parents ont vécu dans le quartier de l'église Saint-Louis. Pendant la Seconde Guerre mondiale, il se met au service de la Croix-Rouge. Il est tué ainsi que sa sœur Marie-Antoinette dans l'explosion de l'abri Sadi Carnot, alors qu'il tente de porter secours à des blessés.

« La mort l'a surpris en un acte de charité parfaite. Il savait à quoi il s'exposait en retournant dans l'abri ». Mr l'abbé Belbéoch, confesseur de Jean Collé, 1945.